



« **TOUS ENSEMBLE** »

**SAMEDI 10 JANVIER 10h DANS LA COUR DE L'HÔPITAL**

« *Le Service de Biologie délocalisée la nuit et le service des Urgences la Nuit, sans oublier la radiologie la nuit, sont en DANGER.* »

***Notre réponse doit être collective.***

La CGT et la CFDT de l'hôpital de Decazeville appellent les élus, les personnels, l'ensemble de la population du Bassin Decazevillois et alentours, les personnels à se rassembler massivement.



**LE RENDEZ-VOUS :**

**DATE : SAMEDI 10 JANVIER 2026**

**HEURE : 10h00**

**LIEU : Dans la cour de l'hôpital**



**POURQUOI NOUS NOUS BATTONS ?**

**MENACE** sur la biologie délocalisée la nuit : Un risque direct pour la prise en charge rapide des patients des Urgences.

**RÉPERCUSSIONS** sur l'accueil aux urgences la nuit :

**NOUS REFUSONS TOUTES DÉCISIONS QUI AURAIENT POUR CONSÉQUENCE** une dégradation de l'offre de soins de proximité pour notre population.

**NOUS EXIGEONS UN ACCUEIL AUX URGENCES OUVERT 24H/24, ET UN FONCTIONNEMENT AVEC ASTREINTE DE NUIT DU SERVICE DE BIOLOGIE DÉLOCALISÉE !**

**TOUTES ET TOUS CONCERNÉS**

**Venez nombreux pour défendre NOTRE hôpital et la qualité des soins !**

**Syndicats CGT et CFDT - Centre Hospitalier de Decazeville**